## 赤字国債発行で財政破綻したのでしょう

赤字国債を発行しても財政破綻はしないという見解についてですが、そもそも財政破綻って何? ソ連崩壊みたいなのをイメージするなら、累積赤字が増え続けでも破綻はしないことになるが、 年金制度改革、健康保険料が年々高くなっていく現状を見ただけでも、すでに財政破綻したのでしょう。 政府は年金給付を後に後にしようと苦慮している。これは悪いことではなく必然。

### 高齢化社会が問題なんだから寿命を縮める研究を

日本は世界一の長寿国で年金受給生活が長いし、健康年齢ではなく寝たきりになってからが長い。 寿命が延び過ぎ、寝たきり問題があって医療費がかさみ、それを支えるのはアカの他人。 病気になる暇もなく働きづめの層が、アカの他人の医療費を払ってあげている。 こうだから、富裕層が日本から海外へ移住し、それを穴埋めするかのように国内は増税となる。

なので、寿命を短くする研究が必要。また、死にたい方を集めて安楽死措置をしてあげれば多くの問題は解決する。政治を語る時に、自分の感情(自分の親には長生きして欲しい)を入れてはいけない。 子供にとっては大切な親でも、世間からすれば、人格者以外は「その他大勢」に過ぎないのだから。

人間が長生きすることに価値があるなんて全く思わない。

優秀でもないくせに褒められたがり、人格者でもないくせに好かれたがり、有名人でもないくせに世間体を気にし、魅力がないのにモテたがり、優れている人を見ると妬んで足を引っ張り、褒められると真に受けてでしゃばって失敗する。失敗の尻ぬぐいをしてくれた人へ感謝せず、解決能力を妬む。何の義理があって、オバカの尻ぬぐいにばかり奔走している私が、無能で我欲と承認欲求しかないオバカらを褒めてあげなくてはならないのか? そんな義理など全くない。

「政治が悪い」の5文字しかいえない愚民。妬みと偽善をミックスさせて、「富裕層から税金をもっと取って弱者を助けるべき」と言う腹黒い偽善者ら。 助けたかったら自分の身を削れば良いのにそれはしない。コロナ禍において、「政府は困っている人を助けるべき」と言った者は増税を喜ぶべきだが、喜んでいない。つまり、口だけは優しい偽善者ばかりだということ。

#### 日本は、世界一の長寿国。

自力で長生きするのではなく、アカの他人が払った税金で長生きする『行き過ぎ福祉の日本』に矛盾を 感じて、日本から移住した富裕層が日本に戻ってきたくなるような日本に改善しないといけない。 それには、先ずは、高額納税者を妬むのではなく感謝が必要。

貧困層は納税はできないのだから、せめて、感謝を。(お金は使えないんだから、せめて、気を使いましょう。)

とにかく悪いのは共産脳。

共産脳は、怠け者を弱者に見立てて、税金で手厚く保護するようにという世論形成をしてきたうえ、 生活保護の斡旋をしている。怠け者を助けたいなら、自分の身を削って助ければ良いのに、それはしな い。

## 財政に「国」なんていうものは存在しない。 徴収した税金の集まりが国の財源。

『国から貰っている』という解釈ではなく、アカの他人が納めた血税から貰っていて申し訳ないと考えるべきです。

れいわ支持者の中には、生活保護を受けてるくせにベーシックインカムまで欲しがっている者がいる。 その財源は赤字国債だそう。ここまで来ると妄想癖といえる。それが可能なら、どこの国でもすでに 実践しているはず。れいわ支持者は、みんなが判で押したように同じことを言う。れいわは、洗脳されや すい人を選んで洗脳してるのでしょう。

ベーシックインカムとは、全ての社会保障制度を廃止して、国民へ月6万円程度の生活費を配るというもの。全ての社会保障費を無くすれば可能だと思う。月6万円で二人暮らしなら12万円。ただし、子供については制限を儲けないと、ベーシックインカム欲しさに子沢山になる可能性がある。貧乏人の子沢山ほど罪深いものはない。

貧乏人の子沢山は、両親の力では到底、養いきれず、アカの他人が血税で養ってあげる羽目になる。 そのため、貧乏人の子沢山を糾弾する世論形成が必要。

••••••••••••••

生後半年位で生殖機能が発達し、猫は一年に $2\sim4$ 回産みます。一度に $4\sim5$ 匹産みます。 大は一度に $5\sim1$ 0匹産みます。

# Look at this

これを見てくださし

This cat will have at least two litters each year.



子猫達の半分はたぶん雌猫でしょう Half of each litter will probably be female.



- ●産ませた飼い主は命を持てあまし、一日も早く家から追い出す目的で 里親探しをしてせいせいしています。かたや、譲り受けるほうは、 「一生、大切に大切に飼います」と言いますが、最後まで飼えない人が あとを絶ちません。事実、保健所へ持ち込まれたいのちは、一度は飼い主 に大切にされたいのち。虐殺目的で動物を譲り受ける異常者もいます。 よって、産ませる人は虐待者と「共同正犯」の罪に問われる可能性があり ます。●去勢避妊の領収証保管を忘れずに。領収証がないと遺棄犯扱い される可能性があります。
- ●ペット店は一匹売るために一度繁殖します。一度で5~10匹産まれます。売れ残った動物は生き埋めにされたり、首をひねって殺されたり。 近年はペット店から買わず、保健所からひきとって飼うのが一般的になりました。

動物の繁殖は虐待(繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人) 福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650